

2 jovencitas salen de fiesta y no regresan

Sangre es el único rastro que encontraron, Limón

El OIJ solicita su colaboración para encontrar a	
	<p>NAHOMY YAKIANDRA RAMIREZ JIMENEZ</p> <p>Edad: 22 años.</p> <p>Visto (a) por última vez: El 17 de febrero de 2023, en el sector de Venecia de Matina, Limón.</p> <p>Reportado (a) como desaparecido (a): El 19 de febrero de 2023.</p> <p>☎ 800 8000645</p> <p>📞 8800 0645</p> <p>El OIJ le recuerda que NO EXISTE tiempo mínimo para reportar una desaparición.</p>
	<p>KRISTEL PATRICIA AGUILAR ORTIZ</p> <p>Edad: 21 años.</p> <p>Visto (a) por última vez: El 17 de febrero de 2023, en el sector de Cieneguita, Limón.</p> <p>Reportado (a) como desaparecido (a): El 18 de febrero de 2023.</p> <p>☎ 800 8000645</p> <p>📞 8800 0645</p> <p>El OIJ le recuerda que NO EXISTE tiempo mínimo para reportar una desaparición.</p>

Las autoridades buscan a estas dos jóvenes, quienes desaparecieron tras una fiesta en Limón

Las autoridades judiciales se mantienen tras las pistas que los lleven al paradero de Kristel Aguilar Ortiz y Naomy Ramírez Jiménez, de 21 y 22 años, respectivamente, quienes desaparecieron hace ocho días en Cieneguita, Limón.

Por el momento el único indicio que tienen los agentes es un rastro de sangre ubicado dentro de una vivienda en Cieneguita.

Algunos de sus allegados, quienes por seguridad no se identificaron, hablaron sobre algunos detalles de la desaparición.

FIESTA

Fuentes policiales afirman que Aguilar Ortiz, Ramírez Jiménez y otra joven iban para una vivienda en Cieneguita a una fiesta el fin de semana. Al parecer un carro las recogió y se fueron a la actividad.

Autoridades aseguran que la actividad era organizada por un grupo delictivo que opera en Limón.

“Lo único que se sabe es que solamente una de las tres logró salir, pero no nos dicen nada. Por ahí supimos que en la fiesta había mucha droga y hombres armados”, relató un allegado de las muchachas.

Al día siguiente las familias notaron que algo andaba mal, pues pasó mucho tiempo y ellas no regresaban, por lo que interpusieron la denuncia por desaparición.

ALLANAMIENTO

Amigos y familias de estas jóvenes aseguran que inicialmente no se sabía dónde se llevó a cabo la fiesta, sin embargo, al consultar en la zona dieron con la vivienda.

Las autoridades señalan a las familias que allanaron y al ingresar encontraron el inmueble vacío. Al revisar las habitaciones dieron con un cuarto que les llamó la atención.

“Es algo delicado. Dijeron que había una escena macabra, que nos iban a llamar para una prueba de ADN”, comentaron parientes.

En la casa donde encontraron los rastros de sangre aparentemente es de unos hondureños. Las dos desaparecidas son madres de niñas de 3 años y sus familiares afirman que las pequeñas están desesperadas. A ninguna de las dos jóvenes se le conoce antecedentes ni trabajos.

Si tiene información que ayude a dar con el paradero de ambas, alerte a las autoridades judiciales.

PERIODISTA: Yiren Altamirano Bolaños |

EMAIL: yiren.altamirano@diarioextra.com |

Viernes 24 Febrero, 2023 |

CRÉDITOS: Fotos: OIJ |

HORA: 12:00 AM